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　6月17日㈯は最後のゴルフコンペになりま
す。今のところ23名の出席を頂いております。6月25日㈰
の麻雀大会は、今のところ9名の参加ですので、皆様のご
参加をお待ちしています。29日のさよなら例会は夜の例会
になりますが、佐藤会長最後の例会です。親睦委員会で
素晴らしい設営を練っておりますので、是非とも全員参加の
意気込みで宜しくお願いします。
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　皆さん、こんにちは。お客様をご紹介致し
ます。郡山商工会議所青年部の吉田一成
会長です。後ほど卓話を頂きます。
　先般行って参りました須賀川RCより感謝状が参っており
ます。それから当クラブでも協賛いたしました、郡山市まち
なか子ども夢駅伝が5月27日、大変素晴らしい天気の中、
盛大に開催されました。
　麓山の郡山歴史資料館には、郡山RCより1961年 11月
8日創立20周年記念として、四つのテストを記した石碑を
寄贈しています。この度、改築移転するとのことで、秋ま
でにその石碑をどう保存されるかを、クラブで考えて下さい
とのこと。秋口から造成計画が決まるので、その中に場所
がとれれば、話し合いに入って頂きたいということでした。
今後、記念碑をどう保存するかを話していきたいと思います
ので、どうか宜しくお願い致します。
　今年度、残すところあと4回の例会です、私ども最後ま
で一生懸命頑張りますので、どうか宜しくお願い致します。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　今週火曜日に、非公式ではありますが、
歴代幹事会を開催させて頂きました。歴代
会長会は公式で行いますが、歴代幹事会は非公式で次期
幹事の中原さんの主催で行いました。ここからが次期幹事
のスタートということで、緊張しながらも素晴らしい挨拶で、
7月からの幹事としての意気込みを凄く感じた会となりまし
た。是非中原次期幹事には頑張って頂ければと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご出席、ありがとうございます。
YEG吉田会長を歓迎致します。

 佐藤尚宏君
◎本日は第42回例会です。宜しくお願いします。また、吉
田会長の卓話楽しみに! 橋本　勝君

◎吉田君、ようこそ!来年の日本YEG全国会長研修会in郡
山に向けてガンバッテネ!OBとして全面的に応援します!

 関根　信君
◎YEG吉田会長を歓迎して。 中原喜範君
◎吉田一成会長の卓話楽しみです、宜しくお願いします。
 高橋孝行君、小田修史君、高橋裕一君
 有賀隆宏君、青木　誠君
 石井祐一君、橋本　裕君
◎本日も例会、宜しくお願いします。
 渡邊邦浩君
◎先日の歴代幹事会ゴルフコンペで、ブービーメーカー、第
14位、第9位、水平賞に入賞された方から商品券を寄
付して頂きました。その他多くの方から寄付を頂き、誠に
ありがとうございました。

 青少年奉仕委員会こども食堂募金箱

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　私は郡山YEGに2016年に入会
ました。その後2019年に郡山JC
にも入会し、JC現役で在籍しなが
らYEG会長ということになります。
　私の会社は㈱ヨシダコーポレーションと申しまして、中央工
業団地にあります印刷会社で、現在専務取締役です。祖父
が創業し、現在母が代表取締役です。創業68年となります。
元々印刷機材の販売や製版業、活字の販売などから始まり、
現在は印刷をメインに行っております。
　私は、1989年3月1日生まれのB型の34歳です。家族は
妻と子供が3人と猫2匹です。趣味はゴルフ、スノーボード、
ギター、ドラムです。
　郡山YEGは令和5年6月1日現在で創立39年目です。30
代から45歳、特別延長等で50歳になる会員もいて、会員数
が155名です。近年の女性活躍もあり、女性役員や女性会
員の募集にも力を入れています。
　今年度は「未来開拓　全力で前のめり、前進あるのみ」と
いうスローガンを掲げており、若者らしく失敗を恐れずに挑戦
をして進んで行こうということが、青年部らしい活動なのではな
いかなと思っております。運営委員会、まちづくり委員会、広
報委員会、研修委員会、交流委員会、事業委員会という6
つの委員会で会を運営しております。メイン事業として毎年行
っているものに、開成山公園の桜のライトアップ事業がありま
す。こちらはYEGと郡山電設業者協議会が共催で行ってお
ります。その他、親会の事業として、ビール祭りの設営・協力、
また、うねめ祭りで一般市民の方が誰でも自由に飛び入り参
加できる踊り流しを続けております。
　2024年11月に「令和6年度全国会長研修会」という全国
からYEGの会長が集まって研修をするという大会が郡山で開
催されます。これは、先輩方が20年近く前から誘致を続け、
郡山での開催誘致にこぎつけた大会となります。また来年度
は創立40周年の記念の年でもありまして、その記念式典と会
長研修会という大会の設営という、2つの大きな目標に向け、
会員増強や実行委員会を立ち上げて、大会設営の準備にも
力を入れております。全国会長研修会には2,000人近く集まる
予定で、2～3泊ほど郡山に滞在するということで、郡山に対
する経済効果もあると思いますし、福島の良いイメージをアピ
ールする機会にもなると考えています。この全国会長研修会

郡山商工会議所青年部（YEG）
　　　　　　会長　吉田一成氏

ゲスト卓話
「現在の郡山商工会議所青年部（YEG）について」

役員・理事・各委員長退任挨拶次 回 第44回例会
令和5年6月22日㈭

　本日はゲスト卓話と致しまして、郡山商工
会議所青年部（YEG）の今年度会長であります吉田一成
様よりご講話を頂きます。それでは宜しくお願い致します。

プログラム紹介
宮川雄次 副委員長

総員／ 107名　出席／ 58名　欠席／ 49名
出席率／ 54.21％　前回修正率／ 67.01％
他クラブ出席／ 4名

出席報告 有賀隆宏 委員長

　「ロータリーの友」6月号を紹介いたします。
横組　　4頁　RI会長メッセージ　　　
　　　　7頁　ロータリー親睦活動月間
 世界の仲間と趣味でつながる
 ロータリー親睦活動グループ
　　　20頁　学ぼう!Rotaract④
 ローターアクトのこれからを確認しよう
縦組　　4頁　スマートファクトリーへの挑戦

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

親睦活動委員会報告
橋本　勝 幹事

の開催に当たっては、福島県全体で準備しようと取り組んで
おりまして、郡山YEGだけでなく福島県内の10のYEG単会
が協力して福島全体で見てもらうような大会にしたいと準備を
しております。今年はこの会長研修会は高知で行われますが、
福島から大勢で視察に行こうということで、福島空港から高
知龍馬空港へのチャーター便を出すことになりました。これが
きっかけで来年の郡山で行う大会の際には、他の空港からの
チャーター便での福島空港の再活用にも寄与することができ
ればと考えております。そして会長研修会は日本YEGが主催
する大会になりまが、今年度の日本YEG会長は史上初の女
性会長が務めておりまして、女性参画やジェンダー平等や
LGBTとか、色んなテーマについて勉強するという活動も行っ
ております。私も今年郡山YEGの会長をしながら、日本
YEGにも出向という役も同時に受けております。全国色んな
所に行く機会を得て、逆に我が福島・郡山の良さを感じてい
ます。福島のお米やお酒は美味しいなと改めて感じる機会も
多くありました。そういった改めて感じる魅力を、来年の郡山
で行う大会で存分に発信できるような設えにできればいいのか
なと考えております。今年は1年間、日本YEGに出向しなが
ら郡山YEGの会長を務めるという大役を一生懸命頑張ってい
きたいと思っております。日本YEGは今現在全国で418の単
会が加盟しております。32,400人ほどのメンバーが日本YEG
という組織に加盟している状況です。郡山YEGから日本
YEGに出向しているメンバーは6名ほどおりますが、年 日々本
YEGに出向する人数が増えているそうで、今年は全国から
350名の会員が出向されています。私が卒業した後になるか
も知れませんが、郡山に全国大会をという次の目標に向けて、
今、郡山YEGとしては、若手の理事を中心に育てて行こうと
取り組んでおります。是非とも皆様のご子息やその年代の方
がいらっしゃれば、若い方にYEGを勧めて頂き、卒業した後
はロータリーで一緒に頑張りましょうということで紹介いただけれ
ば幸いです。郡山がより元気で良い街になるようにこういった
団体が繋がって行くというのは素晴らしいと思いますので、何
卒今後とも宜しくお願い致します。
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しております。今年はこの会長研修会は高知で行われますが、
福島から大勢で視察に行こうということで、福島空港から高
知龍馬空港へのチャーター便を出すことになりました。これが
きっかけで来年の郡山で行う大会の際には、他の空港からの
チャーター便での福島空港の再活用にも寄与することができ
ればと考えております。そして会長研修会は日本YEGが主催
する大会になりまが、今年度の日本YEG会長は史上初の女
性会長が務めておりまして、女性参画やジェンダー平等や
LGBTとか、色んなテーマについて勉強するという活動も行っ
ております。私も今年郡山YEGの会長をしながら、日本
YEGにも出向という役も同時に受けております。全国色んな
所に行く機会を得て、逆に我が福島・郡山の良さを感じてい
ます。福島のお米やお酒は美味しいなと改めて感じる機会も
多くありました。そういった改めて感じる魅力を、来年の郡山
で行う大会で存分に発信できるような設えにできればいいのか
なと考えております。今年は1年間、日本YEGに出向しなが
ら郡山YEGの会長を務めるという大役を一生懸命頑張ってい
きたいと思っております。日本YEGは今現在全国で418の単
会が加盟しております。32,400人ほどのメンバーが日本YEG
という組織に加盟している状況です。郡山YEGから日本
YEGに出向しているメンバーは6名ほどおりますが、年 日々本
YEGに出向する人数が増えているそうで、今年は全国から
350名の会員が出向されています。私が卒業した後になるか
も知れませんが、郡山に全国大会をという次の目標に向けて、
今、郡山YEGとしては、若手の理事を中心に育てて行こうと
取り組んでおります。是非とも皆様のご子息やその年代の方
がいらっしゃれば、若い方にYEGを勧めて頂き、卒業した後
はロータリーで一緒に頑張りましょうということで紹介いただけれ
ば幸いです。郡山がより元気で良い街になるようにこういった
団体が繋がって行くというのは素晴らしいと思いますので、何
卒今後とも宜しくお願い致します。


